
Président sortant après avoir présidé la section basket et participé à la création de la section karaté 

(dont je suis un pratiquant), j’ai l’honneur de postuler au Comité directeur pour partager mon 

expérience avec la prochaine équipe de dirigeants.  

 

Le premier axe de mon action portera sur la poursuite de la sécurisation juridique et financière du club 

et à la consolidation de sa place au sein du Secrétariat général du Ministère, auxquelles j’ai consacré 

mon mandat passé. Des progrès significatifs ont été enregistrés avec la coopération active de l’équipe 

de direction du club mais il reste encore à faire.  

 

Le deuxième axe sera le renforcement de la participation des adhérents à l’amélioration de l’offre de 

service (à l'instar de ce qui a été proposé en matière de sport-santé). 

 

Je précise que je ne serai pas candidat à la présidence ni même au bureau du club afin de permettre 

un renouvellement des initiatives profitables au club. 

 


